

Le projet Xmass Land



Au milieu du mois de novembre, nous avons déposé dans le matériel de menuiserie quatre plaques de bois toutes simples. Le lendemain, un groupe de neuf copines de 7P s'en sont emparées et ont élaboré le projet Xmass Land.

Pendant un mois, elles ont travaillé ensemble en discutant de leur projet dans une ambiance d'écoute et d'échange pour se mettre d'accord sur ce qu'elles avaient envie d'ajouter à leur maquette. Ensuite, chacune dessinait, construisait, peignait ou assemblait, toutes réunies autour d'une table en « papotant » et parfois en buvant un petit thé.

L'équipe n'est intervenue que sur leur demande de matériel ou de conseils techniques. Ainsi, nous avons sacrifié une balle de ping-pong pour le ventre du bonhomme de neige, quelques boules de noël et quelques feutres verts. Nous avons récupéré des bouchons de bouteilles en Pet pour les roues du train et avons acheté les vis qui iraient bien pour fixer les roues. Les étoiles de Noël sur les sapins ont été fabriquées avec des perles montées sur du fil de fer. Le feu rouge et les lampadaires aussi.

L'envie de base était que le petit train soit auto-propulsé mais les compétences techniques de toutes étant limitées, nous avons dû opter par une propulsion manuelle ! La maquette est exposée dans notre salle et est très admirée.

**Bravo à toutes
pour cette belle
œuvre collective
réalisée en
autonomie.**

